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Servizio idrico, a un comitato il compito di trovare una soluzione condivisa
Il primo cittadino pensa alla costituzione di un comitato ad hoc per trovare la 
soluzione  al  "problema  acqua".  Soluzione  che  sia  condivisa  da  tutta  la 
maggioranza.  E  replica  al  Comitato  per  l'acqua  pubblica:  "È  questa 
amministrazione a decidere quando convocare il Consiglio comunale" 

CIVITAVECCHIA - "A decidere quando e come svolgere un consiglio comunale aperto sull'acqua 
non è certamente il Comitato per l'acqua pubblica di Civitavecchia". Così la pensa il sindaco Pietro 
Tidei che torna a ribadire la volontà dell'amministrazione "di convocare la massima assise cittadina 
sull'argomento" ma solo dopo le elezioni. Nel frattampo "la maggioranza potrà incontrarsi sul tema 
e valutare insieme il da farsi". E per trovare una soluzione che piaccia a tutti, il partito politico del 
vice sindaco Enrico Luciani compreso, il primo cittadino pensa anche all'istituzione di un comitato 
ad  hoc  che  studi  il  "caso",  mettendo  nero  su bianco  idee  e  progetti  concreti  di  semplice 
applicazione. Una cosa però per Tidei è certa: "L'acqua resterà pubblica. Faremo di tutto affinché 
questa amministrazione possa continuare a gestire il servizio idrico cittadino".
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